

Spfr erreichen Landesfinale

# Rang 3 reicht

**Dinkelsbühl im Erdinger-Cup**

**DINKELSBÜHL (kim) - Bezirksliga-Aufsteiger Spfr Dinkelsbühl hat im Erdinger-Meister-Cup in Wendelstein als Dritter des Bezirks Mittelfranken das Landesfinale am kommenden Samstag, 7. Juli, in Oberhaching erreicht.**

Die Spfr wurden in ihrer Gruppe Zweiter. Gegen SpVgg Neunkirchen-Speikern gab es ein 0:0, gegen den späteren Gruppensieger SV Rednitzhembach ein 0:1 und gegen BSC Woffenbach II schließlich einen 3:0-Sieg. Damit erreichte das Team im Achtelfinale, wo es auf die SpVgg Mögeldorf traf. Nach regulärer Spielzeit stand es 1:1, dann setzte sich Dinkelsbühl im Achtmeterschießen 5:4 durch. Gegen Johannes Nürnberg im Viertelfinale hieß es am Ende 3:2, dann folgte im Halbfinale die SpVgg Erlangen, die sich mit 5:3 nach Achtm Metern (0:0) durchsetzte.

Die Spfr gewannen dann noch das kleine Finale gegen TürkSpor Freystadt mit 3:2. Turniersieger wurde Erlangen durch ein 1:0 gegen TSV Cadolzburg. Die ersten drei Teams sind für die Endrunde auf Landesebene qualifiziert.

**Spfr Dinkelsbühl:** Jochen Langkammerer, Johannes Bauer, Johannes Müller, Stephan Sachs, Daniel Kernstock, Michael Schneider, Matthias Arold, Pascal Haltmayer, Mark Fleps, Daniele Consentino, Sebastian Arold.

1.7.2012